LA PRENSA LIBRE 22 de julio 1989

Visitaron al Presidente y al Canciller Combatientes de la "contra" opinan sobre desmovilización

Tres jefes del Estado Mayor y representantes de frentes de guerra diferentes de la Resistencia Nicaragüense (RN) se entrevis-taron ayer con el Presidente de la República, Dr. Oscar Arias, a fin de informarle su opinión sobre el proyecto de desmovilización que los afecta directamente.

A los comandantes Franklin, Blas y Ganso los acompañaron Aristides Sánchez, del directorio político de la RN y tres asesores políticos: Dónald Castillo, Domingo Salinas y Xavier Argüello.

Los miembros combatientes Los miembros combatientes de la "Contra" que se encuentra acantonada en suelo hondureño, "es la primera vez que salen de las montañas", dijo Argüello, quien agregó que hacían una gira por Centroamérica a fin de que los presidentes del área, exceptuando Daniel Ortega, de Nicaragua, co-nozca la posición que tienen frente al acuerdo tomado por los man-datarios del istmo en la última "cumbre" y que los afecta direc-

"Nuestro objetivo es, de alguna manera, influir en los presi-

dentes, para que tomen en cuenta nuestra posición, pues en realidad somos los afectados y nunca se nos ha preguntado qué pensamos", manifestó el asesor político.

Expuso que traían tres puntos fundamentales para exponer: la defensa de la voluntariedad de la desmovilización y desarme de la "contra", la democratización paralela al proceso de repatriación y la nocesidad de que este proceso hacia la democracia sea supervisado mediante mecanismos confiables de verificación.

Declararon que no tienen intenciones de interferir en las elecciones de febrero que se realizarán en ese país y que, más bien, estaban llamando a sus seguidores para que apoyen al candi-dato de oposición. Sin embargo, dijeron que los pasos que debe dar Nicaragua "son algo más que las promesas que Ortega le hace a Arias cuando viene a visitarlo".

Después de entrevistarse con el Canciller, Lic. Rodrigo Madrigal Nieto y el presidente, dijeron que ambos los habían escuchado con atención y que iban a estudiar sus propuestas.



Los combatientes de la Resistencia Nicaragüense entre quienes se encuentran los comandantes Franklin, Ganso y Blas, llegaron ayer a la Casa Presidencial, a eso de las cinco de la tarde.